

## 名古屋アイリスロータリークラブ

RID2760 THE ROTARY CLUB OB NAGOYA IRIS

ロータリーに輝きを

Light Up Rotary

2014-15 年度国際ロータリー会長 ホアン黄其光 Gary C.K. Huang(台湾・台北RC)

例会日:毎週水曜日 13:00~14:00

例会場:ANA クラウンプラザ グランコートホテル名古屋

創立:2013年6月5日

会長:荒山 久美



### ■ 斉唱

「手に手つないで」

がとうございます。よろしくご指導賜りますようお願い申し上げます。感謝。

### ■ 司会

寺尾弘春 会員

### 藤森淳 幹事

近藤ガバナー、高須地区幹事アイリスへようこそ！

### ■ 出席者報告

会員数：34 名

出席者：29 名

出席率：85.2%

前々回（第74回）修正出席率は88.2%（30/34）

### 安井嗣博 会員

今年初めての例会参加です。申し訳ありません。仕事で韓国へ行っておりました。反日感情も感じず一番驚いたのは空港の本屋に日本のマンガがハングルに訳されたものが大量に並んでいたことです。息子の土産に一冊買ったら大うけでした。

### ■ 本日のゲスト・ビジター紹介

近藤雄亮ガバナー、高須洋志地区幹事

田嶋好博パストガバナー名誉会員

### ■ 幹事報告（藤森 幹事）

1. 本日の例会終了後、近藤ガバナーを囲んでの自由討論会が行われます。
2. 2月4日 12:00より理事会を行います。

### ■ ニコボックス報告

近藤雄亮ガバナー、高須洋志地区幹事

高額を頂戴いたしました。

### ■ 会長挨拶

本日は国際ロータリー第2760地区の近藤ガバナーをお迎えしての例会です。この例会が始まる前に5役懇談会を開催し、私、荒山、安井エレクト、櫻井副会長、藤森幹事、島村副幹事にご指導を賜りました。ありがとうございました。

田嶋好博パストガバナー名誉会員

ガバナー公式訪問にお伺いいたしました。

荒山会長

近藤ガバナー、高須地区幹事、本日はようこそお越しいただきました。どうぞよろしくお願いいたします。

安井会長エレクト

近藤ガバナー、高須地区幹事をお迎えして

櫻井孝充 副会長

近藤ガバナー、高須地区幹事、本日はお越し下さりあり



当クラブは設立してから約1年半と若く、完成した形

のロータリークラブとしてはまだまだ機能していない状態です。私も新人ロータリアンでありながら、このような責任の重い役職に就かせていただきました。しかしながら、作ったからには正式な五大奉仕の活動を実施するクラブとして存在及び、存続しなければ意味がありません。国際ロータリーは約 25 年前から女性の入会を認めました。25 年も前から認められていましたが、日本国内のクラブの女性の比率は 5%代と大変低いのが現状です。これだけ女性の社会進出が進みながら、女性の存在が少ないのはどうか、これからは女性の活用が必要ではないかと考えられた田嶋 PDG が女性も男性同様に活躍できる、女性目線が奉仕活動に利用出来るクラブの設立を目標にご尽力され、水野元地区幹事、親クラブの名古屋北ロータリークラブ、そして事務局の皆さま方に支えられながら、3 年近く水面下でも会場決定や会員集めに奔走し、仮例会も実施したりした後、2013 年 6 月 18 日に漸く認証をいただき船出となりました。田嶋 PDG が目標とされた 1 業種 1 人、女性も活躍できる名古屋アイリスロータリークラブが誕生したわけです。特徴としてはこの地区内で最も女性会員の比率が高く、デュアル・ジェンダー推進し、互いの親睦を深めながら、ロータリーが目指す奉仕活動に協力できればと考えております。

この状況のなか突然変異の如く 2 代目会長になったわけですが、私的な希望を少しだけ申しますと、このクラブは現役社長、役員の高比率のクラブですので、例会日の水曜日が一種の息抜きの役割を果たし、お昼をいただきながら、異業種の社長さん達が他の場所では発言出来ない雇用主としての悩みや問題などを吐露してストレスフリーの場所にもなれたらと思っております。昔から 3 人寄れば文殊の知恵と 言いますが、3 人社長が寄れば問題解決、ストレス解消となり、出席することによって同時に奉仕活動にも参加出来るということになるといいなと思います。近藤ガバナー を前にしてまだ発展途上、進化進行中のクラブですが、とりあえずクラブ奉仕に従事しながら、今後地区、RI に協力出来て、数年後にはアイリスここにありというくらいのクラブに発展できればと考えております。当クラブの男性会員は、他クラブに比べますと、女性の扱いがお上手で、女性の最も嫌がる親父ギャグの連発や、セクシャルハラスメントもございません。逆セクハラはないとは申せませんが・・・このまま進化していくと、安井エレクトが危惧されるところのかかあ天下クラブに発展していく恐れがあるかもしれ

ませんが、それも当クラブの良さのひとつとして捉えればよいと考えます。 まだまだ未熟なクラブではありますが、2 年目のアイリスは少しずつこれからも進化し続けますので、暖かい目で見守っていただければありがたいと思います。

例会の後に近藤ガバナーとの自由討論の時間を設けてございますので、またとないこの機会をご利用いただき、この際訊いておきたいロータリーのことなどをご発言いただければ一層有意義な例会となりますので、会員の皆様、どうか宜しくお願い致します。

## ■ 卓話（近藤ガバナー）

これからのロータリー活動に必要な 3 つの H、① Hand（手）、② Head（頭）、③ Heart（心）をはじめロータリアンに必要なお話を頂戴しました。（原稿を入手次第掲載します）



## ■ ガバナーを囲んでの自由討論

近藤雄亮ガバナー、高須洋志地区幹事をお迎えし 13:30 より自由討論会が行われました。

出席者：近藤雄亮ガバナー、高須洋志地区幹事、  
会長、副会長、会長エレクト副幹事、各委員長、  
全会員



## ■ 次回例会

第 77 回 2 月 4 日

\*スピーカー 水谷研二氏 (名古屋大学客員教授)

「今後の経済動向—アベノミクスノ  
行方」